

# INTERNATIONAL COTTON ADVISORY COMMITTEE

ED-0037/17

May 3, 2017

Washington, DC

Cote d'Ivoire's Invitation to Host the 77<sup>th</sup> Plenary Meeting of the Committee in 2018

### Background

An official invitation has been received from the 77<sup>th</sup> Plenary Meeting of the Committee in 2018. (Invitation attached.)

#### **Action**

Members are requested to take note of this document. The invitation of Cote d'Ivoire will be presented to the Standing Committee for acceptance at its next meeting scheduled for May 31, 2017, beginning at 10:00 AM at the Embassy of Australia.

# Cote d'Ivoire's Invitation to Host the 77<sup>th</sup> Plenary Meeting of the Committee in 2018

The International Cotton Advisory Committee (ICAC) is pleased to announce receipt of an official invitation from the Government of Cote d'Ivoire to host the 77<sup>th</sup> Plenary Meeting of the Committee in 2018. The invitation is attached.

This invitation was received last Friday in literally the last moments of Mr. José Sette's tenure as Executive Director, and this accomplishment should be credited to his efforts and the goodwill of the Government of Cote d'Ivoire.

Cote d'Ivoire is an important cotton producing and exporting country. The most recent plenary meeting in Africa was conducted in Cape Town in 2009, and the most recent meeting in the Francophone Zone of Sub-Saharan Africa was in Ouagadougou in 2008. A meeting in Cote d'Ivoire in 2018 will be in the strategic interests of the Committee in ensuring broad geographic participation in the work of the ICAC.

The invitation of Cote d'Ivoire will be presented to the Standing Committee for acceptance at its next meeting scheduled for May 31, 2017, beginning at 10:00 AM at the Embassy of Australia.

Sincerely,

Terry P. Townsend

**Executive Director ad interim** 

OT P. OT

MINISTERE DE L'AGRICULTURE ET DU DEVELOPPEMENT RURAL

Le Ministre

REPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE Union-Discipline-Travail

Abidjan, le 24 AVR 2017

Α

Monsieur le Représentant Permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations Internationales des Produits de Base

LONDRES

Objet: Organisation de la 77<sup>ième</sup>

Plénière du Comité Cons

MINADER/DGPSA/DCR

International du Coton

Assemblée Consultatif

# Monsieur le Représentant,

J'accuse réception de votre courrier n°000304/RP/2017 du 10 février 2017, relatif à l'invitation faite à la Côte d'Ivoire par le Directeur Exécutif du Comité Consultatif International du Coton (ICAC) d'abriter la 77<sup>ième</sup> Assemblée Plénière prévue en fin d'année 2018.

La Côte d'Ivoire s'honore de cette invitation à accueillir cet évènement dont la tenue en 2018 en territoire ivoirien, coïncide avec le 45<sup>ième</sup> anniversaire de son adhésion à l'ICAC. Aussi, voudrais-je au nom du Gouvernement ivoirien, marquer mon accord pour la tenue de cette 77<sup>ième</sup> Assemblée Plénière en Côte d'Ivoire.

Toutefois, il convient de relever que le Conseil du Coton et de l'Anacarde qui sera chargé de l'organisation pratique de cet évènement, organise également en novembre 2018, le Salon International des Equipements et Technologies de la Transformation de l'Anacarde (SIETTA). La tenue rapprochée de ces deux évènements pourrait entacher la qualité de leur organisation pratique.

Pour permettre une meilleure organisation de ces deux évènements, je suggère le mois d'août 2018 pour la tenue de la 77<sup>ième</sup> Assemblée Plénière de l'ICAC. Ainsi, la présentation de l'offre d'accueil pourrait se faire à la session du Comité Permanent prévue le 1<sup>er</sup> juin 2017.

Veuillez agréer, **Monsieur le Représentant Permanent**, l'assurance de ma considération distinguée

TURE ET DU DEVELOR

<u>P.J</u> : Copie courrier du Conseil Coton Anacarde

Ampliation: DG du Conseil Coton Anacarde

Mamadou SANGAFOWA COULIBALY

N/REF.: 0320/DG/GS/BID/CCA-17

Abidjan, le 03 avril 2017

Monsieur le Directeur de Cabinet du Ministre de l'Agriculture et du Développement rural

ABIDJAN

Objet : Invitation de la Côte d'Ivoire à abriter la 77ème Plénière du Comité Consultatif

International du Coton (CCIC)

## Monsieur le Directeur de Cabinet,

Par courrier en date du 23 février 2017, vous avez requis l'avis du Conseil du Coton et de l'Anacarde relativement à l'invitation de la Côte d'Ivoire à abriter la 77ème Plénière du Comité Consultatif International du Coton (CCIC/ICAC) prévue en fin d'année 2018.

De mon point de vue, cette invitation est un honneur et constituera une opportunité pour la filière coton ivoirienne de contribuer aux actions du Président de la République et du Gouvernement de repositionnement de la Côte d'Ivoire dans les tous les domaines de coopération internationale. Ce sera l'occasion de présenter au monde du Coton, les efforts consentis par l'Etat et les acteurs pour maintenir la filière ainsi que les perspectives prometteuses de son évolution sur la base d'une meilleure perception du contexte international.

Selon la pratique, le pays hôte doit mettre à la disposition du Comité d'organisation, le site de la conférence qui réunit une salle plénière d'au moins 500 places, au moins deux salles de commission de 150 à 200 places, deux salles équipées pour accueillir le Secrétariat, une salle multimédia d'une dizaine d'ordinateurs avec une connexion internet haut débit. Les salles pour la plénière et les commissions doivent être couvertes par une connexion wifi haut débit et équipées de matériels de traduction simultanée au moins en français et en anglais.

Des sites d'hébergement doivent être identifiés et les tarifs communiqués aux participants. Du personnel doit également être mis à disposition en appui au Comité d'organisation.

L'évaluation de tous ces aspects permettra de déterminer le coût financier de l'accueil de la réunion pour le pays.

Pour ce qui est de la date de l'événement et pour tenir compte de l'organisation du SIETTA en novembre 2018, je suggère que le mois d'août ou le mois de décembre 2018 soit proposé à la Direction du CCIC.

En ce qui concerne la présentation de l'offre d'accueil, la session du Comité Permanent du CCIC qui aura lieu le 1<sup>er</sup> juin 2017 serait mieux indiquée afin de permettre une préparation conséquente. Toutefois, le calendrier de Monsieur le Ministre sera pris en compte.

Restant disponible pour toute instruction complémentaire, je vous prie de croire, **Monsieur le Directeur de Cabinet**, en l'assurance de ma parfaite considération.

Le Directeur Général P.I.

Ceneral

Or. Adama COULIBALY

REP